



Accueil des correspondants anglais

publié le 09/04/2019

Les élèves de 3e3 de Mme Corson ont accueilli leurs correspondants anglais. Ils sont venus de Colchester, près de Londres, pour découvrir la Rochelle pendant une semaine. Les familles françaises leur ont fait découvrir la région ! Les élèves avons passé ensemble une journée au Futuroscope, et les élèves de Guiton ont hâte de leur rendre visite au mois de Mai !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.